

Paris, den 11. Mai 1951

An das IZD-Lager
Jugendherberge Schmilau
24a) SCHMILAU ü/Ratzeburg
Deutschland

Liebe Freunde,

Bereits haben wir den zweiten Dienstbericht von Euch erhalten. Es freut uns immer durch dieselben in einem lebhaften Kontakt mit Euch zu sein und zu bleiben.

Von George Nicholls haben wir ein Brieflein erhalten in welchem er uns von dem guten Verlauf des Dienstes berichtete und seiner Enttäuschung Ausdruck gab, leider das Lager verlassen zu müssen wegen seiner persönlichen Verhältnisse.

Auch Jaques Derrien hat uns gutes vom Lager berichtet nach seiner Ankunft in Paris.

Gerne hoffen wir, daß Eure Beziehungen mit der Stadt und Orts Bevölkerung sich verbessern werden. Aus den Diensten ist immer wieder der Bewegung neues Blut, und nicht zuletzt neue Freiwillige, gekommen. Das Leben im Sinne des Zivildienstes ist ja fast nur möglich in den Diensten und unsere Ideale und unser Geist machen sich durch dies Dienste bekannt. Wir sind sicher, daß Ihr da ganz besondere Anstrengungen unternehmen werdet.

In unserem kürzlichen Rundbrief an die verschiedenen Sekretariate haben wir für mehr Freiwillige geworben und gerne hoffen wir, daß bald Verstärkung eintrifft.

In diesen Tagen versammelten sich in Indien die zwei separat wirkenden Arbeitsgruppen zu einer kurzen Tagung und werden Ende des Monats dann in drei Gruppen die Arbeit in Pakistan, Kaschmir und Nord-West Indien wieder aufnehmen.

Von Österreich haben wir gute Nachricht. Nunmehr sind drei Lager fest ausgewählt worden in den von Lawinen verwüsteten Gemeinden der Alpen zu helfen.

Für Poitiers, in Frankreich, haben sich bereits eine ganze Anzahl von Freiwilligen gemeldet. Wie Ihr wahrscheinlich wißt, will der französische Zweig einen Groß-Dienst durchführen an dem 80 bis 100 Zivildienstler teilnehmen sollen.

Ende Mai werden wir eine Liste der geplanten oder schon laufenden Dienste verschicken, die es Euch ermöglichen wird, mit diesen in Briefwechsel zu treten. Dies wird Euch helfen, Euren Dienst im Kreise der gesamten Bewegung zu sehen.

Ganz herzliche Grüße und Wünsche von uns Allen hier im Internationalen Sekretariat.

Amitiés